



## **LafargeHolcim et Daech**

*Question orale – 7 juin 2017*

Il est démontré que le géant mondial du ciment LafargeHolcim a collaboré avec l'organisation terroriste Daech ("Etat islamique") en Syrie.

Suite à la fusion des groupes Lafarge et Holcim, le siège de la société se trouve en Suisse.

Comment la Suisse s'assure-t-elle que LafargeHolcim ne collabore plus avec Daech ou d'autres groupes terroristes ? De telles dérives sont-elles imaginables pour d'autres sociétés helvétiques ? Quelles mesures sont mises en place pour les éviter ?